



El cuestionamiento de Norma Piña a Arturo Zaldívar por su apoyo a la reforma judicial de AMLO

La ministra presidenta respondió a los palabras que el jurista lanzó sobre su paso por la Suprema Corte y el porqué de dejar su lugar en el Poder Judicial

Por Ximena Ochoa



La ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), **Norma Piña** Hernández, respondió a los señalamientos que lanzó el próximo integrante de la Oficina de la Presidencia de la República, **Arturo Zaldívar** Lelo de Larrea, además de dar a conocer su postura referente a la Reforma al Poder Judicial.

Durante una entrevista, la jurista fue cuestionada sobre las palabras del exministro presidente, el cual aseguró que él **se puso de escudo** para que no pasara la anterior reforma que se planteaba al sistema de justicia en el país, ante lo cual sentenció que se trata de contextos diferentes en los cuales representaron a dicho poder.

Para profundizar en sus palabras, la egresada de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) sentenció que la mayor diferencia es que el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) **no contaba con la mayoría** en el Congreso de la Unión que podría tener en la próxima legislatura y con la cual pasaría la reforma.